

Nous proposons un test de l'audition de votre nouveau-né

Pourquoi ?

Le but est de détecter d'éventuels troubles auditifs précocement afin de mettre en place une aide et un soutien, permettant ainsi un développement satisfaisant du langage.

Autrefois, il était difficile de mesurer l'ouïe des très petits enfants. Il n'est pas toujours facile de s'apercevoir qu'un enfant entend mal.

Quand et où s'effectue le test auditif ?

Le test auditif peut être réalisé quelques jours après la naissance. S'il n'est pas effectué lors du séjour à la maternité, ou s'il doit être effectué de nouveau, un rendez-vous sera donné pour cela soit au

Service obstétrique et gynécologique soit à la Clinique de l'ouïe et de l'équilibre, au centre hospitalier universitaire Karolinska de Huddinge ou Solna. Si vous n'avez pas obtenu de rendez-vous pour un test auditif, contactez d'abord le Service obstétrique et gynécologique.

Comment se déroule le test ?

La méthode d'évaluation utilisée est celle des émissions oto-acoustiques (EOA).

Un petit bouchon est placé dans l'oreille.

Ce bouchon contient deux canaux, un émetteur de son et un microphone.

L'émetteur envoie un bruit de clic qui met en mouvement les cellules ciliées de l'oreille. Ces mouvements occasionnent un léger bruit qui est capté par le microphone. En cas de résultat conforme, il est possible d'exclure avec une grande certitude une déficience auditive pouvant influencer sur le développement du langage.

Le test auditif est rapide et sans douleur.

Si le résultat n'est pas celui attendu ?

Il arrive que le résultat ne soit pas celui escompté chez un petit nombre d'enfants, mais la plupart de ces enfants ont quand même une ouïe normale. La réaction au test peut être influencée par un résidu de liquide amniotique ou de vernix dans le conduit auditif. Si le test ne suscite pas de réaction, ce dernier est refait. Des troubles auditifs sont détectés chez 1 à 2 nouveau-nés sur 1 000. Ces enfants sont suivis à la Clinique de l'ouïe et de l'équilibre.

Gardez à l'esprit qu'un problème d'audition peut survenir plus tard, surtout comme séquelle d'un catarrhe tubaire. Il est donc primordial d'être attentif à l'ouïe de l'enfant et au développement de son langage.

Vous souhaitez en savoir plus ?

Pour plus d'informations, consultez
le site Internet de la Clinique de
l'ouïe et de l'équilibre

www.karolinska.se/horsel

Établissements pratiquant le test auditif sur

les nouveau-nés :

Maternité Sophia

Maternité Stockholm

Hôpital de Danderyd

Centre hospitalier universitaire Karolinska,

Huddinge et Solna

Södersjukhuset

Södra BB

Hôpital de Södertälje



**Test auditif
pour
nouveau-nés**